
会議結果報告書 

１ 会議の名称 

  光市休日診療所運営協議会 

２ 開催日時 

  平成２８年７月１４日（木）１４時から１４時４０分まで 

３ 開催場所 

  あいぱーく光 いきいきホール 

４ 出席人数 

  委員１２名中１０名出席 

  行政関係者５名出席 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

６ 会議の議事録（主旨） 

（１）開会 

（２）市民憲章唱和（省略） 

（３）委嘱状交付（省略） 

（４）市長あいさつ（省略） 

（５）委員自己紹介（省略） 

（６）会長あいさつ（省略） 

（７）議題１ 光市休日診療所運営状況について 

ア 平成２７年度利用状況について 



イ 平成２８年度運営体制及び４月～６月分利用状況について 

Ａ 事務局説明（省略） 

Ｂ 質疑応答 

     (竹中会長） 

はい、どうもありがとうございました。何かご質問、ご意見

がありましたらお願いします。 

ありませんか。 

看護師の募集についてですが、医師は医師会、薬剤師は薬剤

師会に委託し、確実な執務となっていますが、以前、看護師が

なかなか見つからないという話をお聞きしました。私たち開業

医に、雇用している看護師で、出られる方はいらっしゃいませ

んか、と。私も、休日診療所で働いても良いですよ、と言った

のですが、出るのをためらう理由が、自分の都合の良い日だけ

働きたいと。だから、第２、第４日曜日に出てください、とい

う契約の仕方でしたら難しいですが、自分の予定がないときに、

何月の何日だったら出られますよ、という手上げ方式でしたら、

働きたい人が出てくると思うのですが。そういう契約の仕方と

いうのは、市ではできないのでしょうか。 

     (事務局） 

看護師の確保には非常に苦労しているところなのですが、年

末年始を回していくために、最低でも１０人は必要になってき

ます。皆さん他の仕事を持ちながら、また、もうある程度の年

齢になったので、ご自宅でゆっくり過ごされていて、月に１回

くらいなら出られるという方もおられます。シフトは年１回で

組みますが、都合が悪くなった場合は看護師同士で声をかけ合

って変更してもらい、月に１回か２回、出てもらう形になって

おります。ぜひ、ご自分の都合の良い日だけでも結構ですので、



お声がけしたときには手を挙げていただけたらと思います。直

前の交代はなかなか厳しいですが、２～３週間前までなら交代

要員を確保できるように連絡体制を取っていますので、そうい

った形で働きやすい体制を整えております。看護師募集のチラ

シをお配りしたときにはぜひ声をかけていただけたらと思いま

す。ただいまの看護師は、この４月は１０人でしたが、一人ほ

どポスターを見て手を挙げていただけた方がおりまして、１１

人になりましたので、現在は不足なく運営できる状態になって

おります。以上です。 

     (竹中会長） 

それでは、本件につきましては、先ほどの説明どおり承認す

るということにいたします。 

それでは、次の議題２のその他にいきます。 

まず消防組合から平成２７年緊急出場状況についてです。資

料が配布されていますので、お手元にご用意をお願いします。 

それでは、光地区消防組合消防長 小松様、説明をよろしく  

お願いします。 

（８）議題２ その他 

平成２７年救急出動状況 

   Ａ 小松和司委員説明（省略） 

Ｂ 質疑応答 

     (竹中会長） 

はい、ありがとうございました。消防長からご説明をいただ

きましたが、何かご質問、ご意見はありませんでしょうか。      

ご質問がなければ、この件につきましては終了したいと思い

ます。 

せっかくの機会ですので、本日の案件以外に、何かご質問が



ありましたらお願いします。 

はい。それでは、特にないようですので、本日の議事につい

てはこれで終了したいと思います。ご協力ありがとうございま

した。 

     (事務局） 

竹中会長、議事の進行ありがとうございました。大変お疲れ

さまでした。委員の皆さまには、長時間にわたりご審議いただ

きありがとうございました。今後も休日診療所の適正な運営に

努力してまいりますので、ご指導賜りますようお願い申しあげ

ます。 


